
Школа  молодого  педагога  в
Могилевском  государственном
электротехническом  колледже:
обмен  опытом  и  постановка
целей.

В Могилевском государственном электротехническом колледже
прошло мероприятие в рамках проекта «Школа молодого педагога»,

которое было посвящено обсуждению ключевых вопросов
организации учебного процесса. Темы встречи: подготовка
заключительного периода обучения, проведение выпускных

квалификационных экзаменов (ВКЭ) и подведение итогов первого
полугодия.

Открыла мероприятие председатель предметной комиссии мастеров
производственного  обучения  Юлия  Владимировна  Воробьева.  Она
напомнила  коллегам  о  последовательности  действий  при
организации  программы  заключительного  периода  и  подчеркнула
важность  соблюдения  сроков  утверждения  необходимой
документации.
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Мастера производственного обучения Алла Ивановна Трацевская и
Кирилл Викторович Карцев рассказали о последних изменениях в
нормативных  актах,  регулирующих  проведение  ВКЭ,  а  также
напомнили  об  основных  документах,  сопровождающих
экзаменационный  процесс.  Их  выступления  позволили  коллегам
получить  актуальную  информацию  и  лучше  понять  требования,
предъявляемые  к  организации  экзаменов.

Завершил  встречу  старший  мастер  Олег  Славьевич  Метельский,
который подвел итоги работы за первое полугодие. Он отметил
успехи  мастеров  производственного  обучения  и  обозначил
приоритетные цели на вторую половину 2024/2025 учебного года,
задав  направление  для  дальнейшей  работы.  Мероприятие  вновь
продемонстрировало  свою  значимость  для  профессионального



взаимодействия  педагогов,  став  эффективной  площадкой  для
обмена  опытом,  обсуждения  актуальных  вопросов  и  постановки







задач на будущее.




